
平成２５年度 女性部総会（報告） 

 

 ７月２８日（日）に平成２５年度の女性総会を開催いたしました。インターハイ等で

高校の先生方が参加できない状態となっていまい、申し訳なく思っております。 

 総会の報告をいたしますので、質問がある場合は、女性部代表の方に連絡をしてくだ

さい。多数のご参加ありがとうございました。 

 

１ 国体について 

 ・国体審判着における確認 

 ・女性部の方がどこの審判部署に入っているかの確認と仕事内容と主任の確認 

 ・国体審判に入っている女性部の人数 

 

２ 保育事業について 

 ・HPにのせていることの確認 

 ・委嘱状に今後つけるような形をとったほうがいいのでは？という意見 

 ・お子様をお預かりした時の保証について→あいおい損保と交渉中 

 ・九州選手権時も実施。→審判員以外で対応する（３日間） 

 

３ 審判登録について 

 ・今年度中に審判登録を確実にするように！ 

 

※女性総会に参加されていない方で、上記のことに関し、質問等がある場合は、女性部

長尼崎か副部長で国体総務をしています酒井まで連絡をお願いします。 

 


